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嘉定经济发展实现“双过半”
    本报讯  据最新统计，今年 1—6月，全区实现增加值 126.2亿元，同
比增长20.5%。全区各单位采取断然有效措施，努力把“非典”疫情对经
济发展的负面影响降到最低，顺利达到了“双过半”的目标。
    上半年，全区完成现价工业总产值424.3亿元，同比增长

25.3%；出口和利用外资明显加快，引进合同外资 14.12亿美元，同
比增长126.8%，截至5月末，外贸企业直接出口10.88亿美元，同比
增长67.8%。
    本报通讯员
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    本报讯
  上海国际汽车

城首届创新人
才精英赛在历
时2个多月的
角逐之后，日
前落下帷幕。
    中共上海
市委副书记、
组织部部长王
安顺，市委常
委、副市长冯
国勤出席总决
赛并给获奖选
手颁奖。这次
比赛是 “赛马
场上选骏马”
的探索，期望
通过比赛在全
社会倡导并形
成一种 “想干
事、敢干事、能
干事”的环境
氛围。
    这次大赛以上海国际汽车城为
舞台，吸引了500多位精英报名参
赛，参赛项目达到了283个。经过由
100多位专家组成的评审团的评
判，最后有50个个人或团体项目入
围。结合项目的科技创新和市场认
可度，竞赛评判团确定22个项目作
为提名奖，9位选手最后获得了最
高奖。    翁震
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    本报讯  日前，上海日
丰管业有限公司、人民电
器集团上海有限公司、上
海培隆电子有限公司被认
定为嘉定区高新技术企
业。至此，嘉定区高新技术
企业已达22家。
    上海日丰管业有限公
司自主研制开发和生产的
聚乙烯铝型管及三型聚丙
烯管，属国家建设部推广
使用的绿色环保建材，相
关产品已列入上海市火炬
计划，2002年销售额达到
1588万元。人民电器集团
上海有限公司自主研制开
发和生产的8个产品被评
为上海市新产品。日前又
在开发智能化高低压配电
系统和铁箔生产线控制系
统的高新技术产品。上海
培隆电子有限公司自主研
制开发和生产的针织机电
脑控制器是用新技术改造
传统产品的新一代电子产
品，2002年该公司销售额
已达到300余万元。预计
今年可突破1000万元。
    本报通讯员

科技通道

    （上接第1版）
    作为担负着市场准入重要职
责的行政部门，工商嘉定分局积极
贯彻“不设路障设路标”的宗旨，对
企业提出的合理要求不讲不能办，
只讲怎么办，以优质服务取信于企
业。进入4月份，工商部门在一手
抓防治“非典”的同时，采取非常之
举，促进经济发展。针对外商进不
来、招商人员出不去的状况，召集了
全区33个经济小区的总经理座谈
会，在全市工商系统率先推出了10
条促进企业发展的措施，进一步放
宽了企业准入条件，减少审批环节，
简化发照程序，大大方便了入驻企
业，将“非典”对招商引资的影响降
到最低。
    今年全区招商引资势头强劲，
企业来设立登记、变更登记的数量

增多，工商嘉定分局增配人员，加班
加点审核材料，办理各种手续，做到
一般情况3天发照，特殊情况当天
发照。该局还提供了准确服务、主动
服务、引导服务、规范服务和延时服
务，特事特办，主动为企业排忧解
难。今年5月，一家中外商投资企业
提出变更申请，要求增加投资者和
注册资本。但该公司曾经作出过减
少注册资本的决议，且当时获得批
准后没有办理变更登记，而该公司
的董事委派单位中，一家是外地企
业，一家是境外企业，如果重新签署
委派文件，至少需要半个月后才能
拿到新的营业执照。了解这一情况
后，有关工作人员没有简单地拒绝
申请，而是急事急办，在经得领导同
意后，先办理了变更登记手续，同时
要求企业补齐相关材料。  童燕彬

经 济短波
    我国第一台自行研发、零
部件全部国产化、具有世界领先
水平的高频感应无极放电灯在上

海宏源照明电器有限公司研制
成功。该产品适用范围广，摄氏零
下250度以下可照常照明。其使
用寿命可达 10万小时，即平均每
天使用10小时，可连续使用达
27年以上。该产品可广泛应用于
室内、户外等场所。    翟芳华
    6月25日，嘉定区房地
局在嘉定镇街道清河路，开展第
十三个全国土地日宣传咨询活
动。活动中，工作人员向过往群
众宣传了土地管理和利用的政
策法规，回答了市民关心的征地
拆迁、规划权籍、交易登记等方

面疑难问题的咨询，还发送《政
策问答》、宣传手册、宣传画和报
刊共计1500余份。  鄢春生
    嘉定大众公共交通有限
公司日前开通钱泰线 （嘉定区钱
门至宝山区杨泰路）公交线路。
    该线自钱门砖瓦厂起，经外
钱公路、宝钱公路 、沪太公路、富
锦路、蕴川路、宝杨公路至杨泰
路，全程42.6公里。头班车早上6
时始发，末班车晚6时发车，每班
次间隔为 40—45分钟，单程行驶
时间约1小时20分钟。卢勇坚
    日前，区卫生局卫生监督
所20余名卫生监督员对南翔、
江桥、真新等地区饮食行业的食
品卫生情况进行了突击检查。在
被查的50家单位中，发现个别
业主卫生意识淡漠，主要表现在
无健康证上岗、进入熟食间不戴
口罩、工用具消毒不规范，厨房
卫生状况差等方面，对检查中发
现的这些问题，卫生监督员当场
责令限期整改。    王颐进

种瓜有方收益可喜
    本报讯  在徐行镇小庙村吴家组的牟永安承包22亩土地上种植
的良种西瓜喜获丰收，至今，老牟已采瓜5000多公斤，销售收入1.3
万多元。今年2月，牟永安在承包的土地上搭起了45个薄膜大棚，全
部种上了“早青红玉”和“8424”良种西瓜。由于勤耕细作，科学管理，
西瓜结果多、瓜形好，每个瓜一般重4～5斤，吃口清爽，汁多且甜。预
计今年西瓜销售总收入可达4—4.5万元。    吴光耀

老“上海”轿车回到了新安亭
    6月22日，在安亭镇
第二届运动会开幕式上，当
一辆黑色的上海牌加长型
敞蓬轿车缓缓驶入会场的时候，全
场观众立刻投之以雷鸣般的掌声。
原来这是40年前从安亭走出去的
老“上海”牌轿车，今天又重新回到
了它的“娘家”。
    40年前，该车诞生座落于安亭的

上海汽车厂，曾经做过周恩来总理在

上海迎接外宾时所用的专
车，是我国自行设计生产
的第一批加长型轿车。它

车身长近5米，宽约2米，左右各有3
道门，前排座位分别是正副驾驶座，后
面2排则是相互面对的6个贵宾座
位。该车目前的车牌号为沪AS0838，
是上海锦江饭店的“镇店之宝”。这 次
是它40多年来首次回到安亭，作为
运动会的礼仪先导车。    张航毅

特写
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嘉定工业区道路建设高速推进
    本报讯  规划建设中的嘉定工业区3条道路的雨
污水管埋设已全部完成，截止到6月18日，上水、通
讯排管已完成了总工程的75%，3条主干道的土路基
成型90%，14座桥梁打桩全部完成，目前已进入架梁
阶段。
    嘉定工业区北区区域内拓建主干道路3条，全长

10.5公里。其中城中北路3.5公里，胜辛北路3.7公
里、北和路3.3公里，路面宽度分别为65米、70米、65
米。嘉定工业区北区指挥部紧紧抓住各种有利条件，
15个标段的施工已全线铺开，一个抓时间、赶进度，
高标准、高质量建设的嘉定工业区3条道路有望在8
月底竣工通车。    周炳项

菊园新区成立
“新经济组织爱心基金会”
    本报讯  由菊园新区新经济组织及企业中部分党
员、其他个人自愿捐资设立的菊园新区“新经济组织
爱心基金会”，于6月25日成立，成立初始资金达 13
万余元，并于当日首批向5户困难家庭发放了爱心救

助资金。
    菊园新区根据实际情况，在积极拓展新经济组织
党建工作覆盖面、加强针对性和有效性的基础上，建
立“基金会”，目的是为了重点帮助新区范围内有特殊
困难家庭的学生、因大病和天灾人祸导致特殊困难的
家庭，享受社会各种救助政策后生活仍有较大困难的
家庭或个人；同时，“基金会”也是新经济组织参与社
会救助的一个有效载体。该“基金会”委托新区社会救
助管理所单独设立帐户，专款专用，并进行市场化运
作，以实现增值；基金会每年“七·一”前后组织一次募
捐活动，原则上每年暑期前发放一次。    鄢春生

抢
进
度

保
质
量

实
事
工
程
建
设
提
速

    本报讯  为
确保区实事工程
按时间节点、保
质保量完工，嘉
定区市政局于7
月3日召开动员
大会，部署在全
局开展以 “比工
程进度、比质量
管理、比安全生
产、比文明施工、
比廉政建设”为
主要内容的实事
工程立功竞赛活
动。
    据悉，区市
政局今年承办的
实事工程多，特
别是道路的工程
量远远超过往
年，上半年由于
非典疫情影响部
分工程进度。此
次开展立功竞赛
活动，旨在激励
先进，掀起劳动
竞赛高潮，确保
计划年内完成的
工程全面竣工，
向市民交一份满
意的答卷。

    另据悉，截止6月底，今年全区
44项实事工程中，近四分之一已经
或接近完工。塔城农副产品交易市
场、菊园农副产品批发交易市场、第
一批住宅“平改坡”、18家标准化老
年活动室、2个老人服务机构、公交
钱泰线开通、残疾职工社会保险纳
保、教育系统城域网等工程（工作）
都已完成并投入使用，其他实事工
程正按计划加紧施工。    鄢春生


